

3年生がうたつたきょくがすてきました。あと、わたしたち（4年生）は、みんなで楽し
くうたえたので、嬉しかったです
（4年）

去年より楽しく、上手に綺麗な歌声で歌えたと思います。
（4年）

音楽会が終わった後悔いなく終われたのが幸いだと自分もみんなも同じはずだと思いま
した。お母さんからは成長した姿を見てかっこよかった、と言っていました。お父さんから
は今までの成果が今日発揮できていたね、と言っていました。
（3年）

少し間違えたところもあったけれど笑わず一生懸命最後までできました。
（5年）

間違えたところも少しあったけど、自分なりには頑張ってできたと思います。（4年）

練習の時よりも声が出せたし、歌詞も間違えずに歌えて心を一つにして歌えたので来年の
校内音楽会でも美しい歌声で頑張って歌おうと思いました。
（4年）

練習やリハーサルの時よりも上手にできました。
（3年）

楽しく上手く出来ました
（4年）

たまに間違えて歌ったり吹いたりしてしまったから次の校内音楽会では、自分が出来なか
ったことをできるようしてみたい。
（5年）

歌とリコーダーを上手く演奏できた。
（3年）

三年生の歌やリコーダーがとても上手だった。私たちもうまく歌えたし楽しかった。
（4年）

歌詞をたくさん間違えてしまったけど楽しかった
（5年）

いつもより上手く歌えて楽しかったです
（3年）

みんなで協力できてよかったです。
（4年）

みんなで楽しく歌えて凄く楽しかったし、勇気 100% をはっきり歌えて楽しかったです！
（3年）

”指揮や、歌詞を間違えたけど、ソプラノにつられないで歌えたので楽しい思い出になりました。また指揮者をして、貴重な体験ができました。また、6年生の演奏を聴いて、ブレスのタイミングがよくあって、アルトとソプラノどちらとも素敵に歌っていたので来年参考にしたいと思いました。”
(5年)

練習より大きな声を出せました。リコーダーもミスを少なく演奏できました。でも一曲歌詞をミスしてしまったことが悔しかったです。来年も練習以上のパフォーマンスを発揮したいです。
(5年)

僕は、校内音楽会でバッハザール以上をだせました。
(6年)

タブレットで歌う時のコツや基本を沢山調べて全てできたのでとても良かったです。
(6年)

間違えたところもあったけど学年で心を一つにして歌えたのでよかったです。
(5年)

市内音楽祭と同じような環境の中で歌い切る事ができた。5年生の演奏のとき喋らず無言で集中して聴く事ができた。
(6年)

練習の時よりも本気で歌ったり吹けたりできた。
(5年)

間違えたところもあったけど学年で心を一つにして歌えたのでよかったです。
(5年)

市内音楽祭と同じような環境の中で歌い切る事ができた。5年生の演奏のとき喋らず無言で集中して聴く事ができた。
(6年)

少し緊張したけど楽しかったです。
(6年)

喉が枯れていて、声があまり出せなかつたけど親の前で全力を出せて良かった。
(6年)

土井先生と舞台で歌えるのがこれでラストという気持ちで歌いました。
(6年)

保護者に僕たちの歌声を届けようと歌いました。
(5年)

自分の全力で歌えたしみんなも全力で歌えたと思います。

(5年)

緊張に負けず歌おうという気持ちでした。”

(5年)

保護者や5年生に見られていて緊張したけど、本気で歌つたら途中からは緊張せずに歌えた。

(6年)

ミスしたけど綺麗な歌声で歌えた

(5年)

まず、自分たちが頑張って綺麗な歌声、合奏で来ました。あと、六年生の二個目の曲(広い世界へ?)の合唱がとても上手でした。

(5年)

体育館いっぱいに歌声が広がって、綺麗でした。親の人も喜んでくれたと思います。

(6年)

みんなと声を合わせて、綺麗な声で歌うことができた。

(6年)

風になりたいの歌詞で最後の方を間違えてしまったけど最後まで頑張って歌うことができました。

(5年)

大勢の保護者の方がいて緊張したけど歌詞や音を間違えずにしっかりリコーダーや歌を歌えました。6年生はアルトとソプラノをしっかり歌えていてすごかったです。来年は今の6年生を超えるように練習したいです。

(5年)

”とても上手く歌えました。でもバッハザールの方が音の響きがよく、緊張しました。

(6年)

五年生の演奏が迫力があってすごかった。そして六年生の歌もいつもよりも大きかった。

(6年)

今までの練習の成果を発揮できた。そしてみんなと息を合わせられてよかったです。6年生の歌声で綺麗な歌声で歌っていてすごかったです。

(5年)

自分は、小学生最後の音楽会で伴奏ができためっちゃ嬉しかった！あと全体的に成功して、とってもいい音楽会になった！と思う
(6年)

親の前でこの曲を見せたのが初めてだったので、市内音楽会よりも緊張しました。でも、その代わりとても緊張感持つて演奏することができ最高の校内音楽会にできました。
(6年)

土井先生と舞台で歌えるのがこれでラストという気持ちで歌いました。保護者に僕たちの歌声を届けようと歌いました。
(6年)

5年生も歌が上手でした。楽器も上手で、6年生だけど5年生に負けてしまうかな？と焦っていましたが、みんな声が出ていて、ペガサスは優しく力強く歌い、ひろい世界へは力強く歌えました。ペガサスを歌い始めた時、5年生がキヨロキヨロして顔を見合わせて、え？え？上手くない？みたいな顔をしていました。それが嬉しくて少し笑顔になってしましました。途中、先生が泣いているのに気づいて、ビックリしてしまいましたが、最後まで歌えて良かったです！
(6年)

私たちの曲では、間違えたりしてしまったけど、一生懸命頑張ることができました。6年生の歌声を聴いて、さすが扇小のリーダーだなと実感しました。そして、今の6年生を参考にして、に綺麗で正確な合唱を来年やるために、音楽の授業を真剣に取り組みたいと思いました。
(5年)

緊張しました
(6年)

練習の成果をしっかりと出すことができたと思います。
(5年)

先生も感動してくれて嬉しかったし、力を発揮できた
(6年)

間違えても、みんなに釣られず歌うことができた。そして、リコーダーでは、まちがえてしまったけれど、おとは、そこまでへんな音は出なかった。そして、終わりの言葉や、6年生の曲紹介をしゃべりました。モゴモゴ言いながら喋るのではなく、しっかりいうことができた。
(5年)

親や友達、5年生もいて市内音楽祭よりも緊張していけどいつもより良く歌えました。
(6年)